

Inflationsrate 2002 - 2013

Der höchste Wert seit 15 Jahren wird 2008 erreicht (3,2%). 2009 fällt die Inflationsrate aufgrund der Senkung der Energiepreise auf 0,5%.

Im Jahr 2010 erhöht sich durch den Anstieg der Energiepreise und die Anhebung einiger indirekter Steuern die Inflation wieder auf 1,9%.

2011 steigt die Inflation abermals auf über 3% an, Hauptursachen sind wiederum die Energie- und Nahrungsmittelpreise. Die Inflationsrate sollte 2012 und 2013 wieder auf das Niveau von 2010 zurückkehren.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© Jänner 2012

Ansprechpartner: statistik@wko.at